

Une séance mouvementée à la Chambre des Députés

Les interpellations sur la politique extérieure du Gouvernement

L'ordre du jour appelle hier à la Chambre la suite de la discussion des interpellations sur la politique extérieure du Gouvernement et les résultats de la Conférence de Gênes.

Le « Fou du Roy » interpellé

M. Léon DAUDET développa le premier son interpellation sur les attentats commis contre les troupes françaises en Haute-Silésie. Il revint à son compte toutes les critiques formulées ces jours derniers contre le Gouvernement par les précédents orateurs et déclara que seule, une intervention immédiate contre l'Allemagne pouvait écarter le danger qui menace la France.

Un violent incident entre MM. Poincaré et Hennessy

Faisant allusion à un article de M. Hennessy, l'accusant d'avoir provoqué la guerre, M. Poincaré, désignant M. Hennessy, lui dit : « M. Hennessy ne me tenait pas ce langage dans mon cabinet, à l'Élysée, pendant la guerre ».

M. Jean HENNESSY, très pâle, protesta contre l'interprétation donnée à ses articles, interprétation injurieuse pour un homme qu'il respecte.

M. Poincaré, qui tenait visiblement à liquider cet incident, reprocha à M. Hennessy d'avoir écrit que M. Fallières lui-même avait déclaré le jour de l'élection présidentielle que « l'ennemi, c'était la France ».

M. Hennessy tenta en vain de répondre, au milieu du tumulte déchaîné.

M. André Fallières est ici dit le président du Conseil. Il sait quel collaborateur fidèle j'ai été pour son père. Il sait que ces paroles sont aussi injurieuses pour M. Fallières que pour moi et qu'elles sont mensongères.

M. André Fallières vint d'ailleurs, quelques instants plus tard, démentir formellement les propos prêtés à son père.

Au cours de ces incidents par deux fois, M. Raoul PERET doit menacer l'Assemblée de suspendre la séance.

Les accusations d'impérialisme portées contre la France

M. Albert FAVRE déplora le formidable courant d'opinion qui se manifeste en ce moment contre nous chez les peuples anglosaxons.

L'orateur, à l'appui de ses dires, lut de nombreux documents où se fait jour une évidente prévention contre notre pays. Cette lecture souleva les vives protestations de nombreux députés de gauche et de la droite et M. Raoul PERET menaça pour la troisième fois de suspendre la séance.

« Je redoute pour mon pays, dit M. HENNESSY, l'isolement dans une atmosphère saturée d'hostilité. Il ne faut pas que ce pays se réveille engagé dans une opération que je considère comme une terrible aventure ».

L'occupation de la Ruhr

M. Albert FAVRE s'éleva vivement contre l'occupation éventuelle de la Ruhr. « Nous ne devons point, dit-il, compter sur la bonne volonté de l'Allemagne et il est plus avantageux de toucher tout de suite un nombre restreint de milliards qu'un très grand nombre à longue échéance ».

En un mot l'orateur préconise la politique défensive par M. Millerand en mai 1920. C'est-à-dire la mise en commun entre l'Allemagne de toutes les charges créées par la guerre et la mobilisation de la dette allemande.

M. Poincaré insistant sur la nécessité de montrer à l'Allemagne que nous avons les moyens de la contraindre, M. Albert FAVRE lui reprocha d'être en contradiction avec lui-même.

Un nouveau tumulte s'ensuivit. Ernest Affaire et les députés communistes protestèrent énergiquement et M. Raoul Pérédevint épuisé, fit le geste de se couvrir.

M. Albert FAVRE put enfin continuer son discours.

« Depuis deux ans, conclut-il, ce n'est pas la politique de la France que l'on fait, c'est celle du Bloc National ».

La suite de la discussion est reportée à mardi prochain.

Deux demandes de poursuites contre 3 députés

Deux demandes en autorisation de poursuites ont été déposées sur le bureau de la Chambre, à la fin de la séance. L'une vise deux députés communistes, Marcel Cachin et Vaillant Couturier. Celui-ci est en effet, l'auteur d'un article antimilitariste paru il y a un mois environ dans le jour-

Une fabrique de munitions a explosé en Autriche

On compte dix-neuf morts et près de trois cents blessés

Vienne, 26 mai. — Un incendie s'est déclaré dans les locaux du service de l'inspection de la fabrique de munitions de Blumau près de Vienne. Faute d'eau, il fut impossible d'éteindre les flammes, qui eurent vite fait de gagner les étages contenant de la dynamite. Une formidable explosion se produisit. Un tiers environ des bâtiments dépendant de Blumau ont été plus ou moins endommagés.

Le nombre des morts s'éleva à 19 et les blessés à près de 300, dont un certain nombre de blessés graves. Parmi les blessés, il y a eu quatre morts à l'hôpital de Vienne et de Noustadt, sont remplis de blessés.

Des trains spéciaux amènent les blessés à Vienne.

Les pompiers de Vienne se sont rendus sur les lieux de la catastrophe pour participer aux travaux de sauvetage.

Les dégâts s'élevaient à plusieurs milliards de couronnes

Les dégâts sont évalués à plusieurs milliards de couronnes. Beaucoup de maisons dans un rayon de plusieurs kilomètres sont endommagées, les toits ont été enlevés, les vitres brisées.

D'autres explosions ne semblent plus à craindre.

Les bâtiments de nitro-glycérine n'ont pas été atteints, seule la dynamite a explosé. Le village de Blumau a été évacué.

La population est sans abri.

Les explosifs ont fait deux nouvelles victimes

UNE FEMME DE PREUX-AU-BOIS
Mercredi vers 2 heures, Mme LeFranc, née Lobry, âgée de 34 ans, ménagère à Preux-au-Bois, venait de mettre du bois dans son poêle lorsqu'elle entendit une explosion se fit entendre. Le poêle avait volé en éclats, blessant Mme LeFranc sur tout le corps.

On attribue cet accident à la présence d'un détonateur dans le poêle. L'état de la blessée inspire de vives inquiétudes.

UN JEUNE HOMME DE WAZIERS

Le jeune Céline Duez, dont les parents habitent corone de la Berce, Gayant, et Waziers, avait trouvé sur la voie publique, un tube de cuivre qu'il apporta à son frère Célestin, âgé de 13 ans et demi. Le jeune garçon eut la malencontreuse idée de frapper un coup de marteau sur le tube — un détonateur — qui explosa. Célestin Duez eut la main gauche déchiquée par les éclats. Après avoir reçu les premiers soins du docteur Gungel de Waziers il fut conduit à l'Hôtel-Dieu de Douai, où il subit l'amputation de trois doigts.

Un dépôt d'obus asphyxiants est en feu dans l'Allier

Moulins, 26 mai. — Aujourd'hui vers 11 heures, le feu s'est déclaré dans un dépôt d'obus asphyxiants à La Ferté Hauteville. Sept hangars ont été détruits. On ignore encore s'il y a des victimes.

Les Fêtes Lilloises de la Renaissance

Le détail du Programme

Chaque jour davantage, des précieuses nouvelles nous arrivent sur les grandes fêtes de la Renaissance, qui attireront à Lille des foules de visiteurs, venus de tous les points des départements du Nord et du Pas-de-Calais, et le développement du Festival, qui contribuera à la Renaissance de nos régions ».

Le groupe de l'École Baggio

Ce groupe fera partie de la section des Ecoles. Ecole professionnelle par excellence l'École Baggio devra se développer. Le char qui figurera aux fêtes de la Renaissance a été conçu et construit par les élèves de cette école, sous la direction de M. Durand, ingénieur en chef des travaux et des contramaitres.

Il aura 5 mètres de long et 4 mètres 80 de haut. Le thème en est le suivant : « L'Évolution et le développement du Travail, qui contribuera à la Renaissance de nos régions ».

En tête du char, le dessinateur qui con-

Une fabrique de munitions a explosé en Autriche

On compte dix-neuf morts et près de trois cents blessés

Vienne, 26 mai. — Un incendie s'est déclaré dans les locaux du service de l'inspection de la fabrique de munitions de Blumau près de Vienne. Faute d'eau, il fut impossible d'éteindre les flammes, qui eurent vite fait de gagner les étages contenant de la dynamite. Une formidable explosion se produisit. Un tiers environ des bâtiments dépendant de Blumau ont été plus ou moins endommagés.

Le nombre des morts s'éleva à 19 et les blessés à près de 300, dont un certain nombre de blessés graves. Parmi les blessés, il y a eu quatre morts à l'hôpital de Vienne et de Noustadt, sont remplis de blessés.

Des trains spéciaux amènent les blessés à Vienne.

Les pompiers de Vienne se sont rendus sur les lieux de la catastrophe pour participer aux travaux de sauvetage.

Les dégâts s'élevaient à plusieurs milliards de couronnes

Les dégâts sont évalués à plusieurs milliards de couronnes. Beaucoup de maisons dans un rayon de plusieurs kilomètres sont endommagées, les toits ont été enlevés, les vitres brisées.

D'autres explosions ne semblent plus à craindre.

Les bâtiments de nitro-glycérine n'ont pas été atteints, seule la dynamite a explosé. Le village de Blumau a été évacué.

La population est sans abri.

Les explosifs ont fait deux nouvelles victimes

UNE FEMME DE PREUX-AU-BOIS
Mercredi vers 2 heures, Mme LeFranc, née Lobry, âgée de 34 ans, ménagère à Preux-au-Bois, venait de mettre du bois dans son poêle lorsqu'elle entendit une explosion se fit entendre. Le poêle avait volé en éclats, blessant Mme LeFranc sur tout le corps.

On attribue cet accident à la présence d'un détonateur dans le poêle. L'état de la blessée inspire de vives inquiétudes.

UN JEUNE HOMME DE WAZIERS

Le jeune Céline Duez, dont les parents habitent corone de la Berce, Gayant, et Waziers, avait trouvé sur la voie publique, un tube de cuivre qu'il apporta à son frère Célestin, âgé de 13 ans et demi. Le jeune garçon eut la malencontreuse idée de frapper un coup de marteau sur le tube — un détonateur — qui explosa. Célestin Duez eut la main gauche déchiquée par les éclats. Après avoir reçu les premiers soins du docteur Gungel de Waziers il fut conduit à l'Hôtel-Dieu de Douai, où il subit l'amputation de trois doigts.

Un dépôt d'obus asphyxiants est en feu dans l'Allier

Moulins, 26 mai. — Aujourd'hui vers 11 heures, le feu s'est déclaré dans un dépôt d'obus asphyxiants à La Ferté Hauteville. Sept hangars ont été détruits. On ignore encore s'il y a des victimes.

Les Fêtes Lilloises de la Renaissance

Le détail du Programme

Chaque jour davantage, des précieuses nouvelles nous arrivent sur les grandes fêtes de la Renaissance, qui attireront à Lille des foules de visiteurs, venus de tous les points des départements du Nord et du Pas-de-Calais, et le développement du Festival, qui contribuera à la Renaissance de nos régions ».

Le groupe de l'École Baggio

Ce groupe fera partie de la section des Ecoles. Ecole professionnelle par excellence l'École Baggio devra se développer. Le char qui figurera aux fêtes de la Renaissance a été conçu et construit par les élèves de cette école, sous la direction de M. Durand, ingénieur en chef des travaux et des contramaitres.

Il aura 5 mètres de long et 4 mètres 80 de haut. Le thème en est le suivant : « L'Évolution et le développement du Travail, qui contribuera à la Renaissance de nos régions ».

En tête du char, le dessinateur qui con-

Une fabrique de munitions a explosé en Autriche

On compte dix-neuf morts et près de trois cents blessés

Vienne, 26 mai. — Un incendie s'est déclaré dans les locaux du service de l'inspection de la fabrique de munitions de Blumau près de Vienne. Faute d'eau, il fut impossible d'éteindre les flammes, qui eurent vite fait de gagner les étages contenant de la dynamite. Une formidable explosion se produisit. Un tiers environ des bâtiments dépendant de Blumau ont été plus ou moins endommagés.

Le nombre des morts s'éleva à 19 et les blessés à près de 300, dont un certain nombre de blessés graves. Parmi les blessés, il y a eu quatre morts à l'hôpital de Vienne et de Noustadt, sont remplis de blessés.

Des trains spéciaux amènent les blessés à Vienne.

Les pompiers de Vienne se sont rendus sur les lieux de la catastrophe pour participer aux travaux de sauvetage.

Les dégâts s'élevaient à plusieurs milliards de couronnes

Les dégâts sont évalués à plusieurs milliards de couronnes. Beaucoup de maisons dans un rayon de plusieurs kilomètres sont endommagées, les toits ont été enlevés, les vitres brisées.

D'autres explosions ne semblent plus à craindre.

Les bâtiments de nitro-glycérine n'ont pas été atteints, seule la dynamite a explosé. Le village de Blumau a été évacué.

La population est sans abri.

Les explosifs ont fait deux nouvelles victimes

UNE FEMME DE PREUX-AU-BOIS
Mercredi vers 2 heures, Mme LeFranc, née Lobry, âgée de 34 ans, ménagère à Preux-au-Bois, venait de mettre du bois dans son poêle lorsqu'elle entendit une explosion se fit entendre. Le poêle avait volé en éclats, blessant Mme LeFranc sur tout le corps.

On attribue cet accident à la présence d'un détonateur dans le poêle. L'état de la blessée inspire de vives inquiétudes.

UN JEUNE HOMME DE WAZIERS

Le jeune Céline Duez, dont les parents habitent corone de la Berce, Gayant, et Waziers, avait trouvé sur la voie publique, un tube de cuivre qu'il apporta à son frère Célestin, âgé de 13 ans et demi. Le jeune garçon eut la malencontreuse idée de frapper un coup de marteau sur le tube — un détonateur — qui explosa. Célestin Duez eut la main gauche déchiquée par les éclats. Après avoir reçu les premiers soins du docteur Gungel de Waziers il fut conduit à l'Hôtel-Dieu de Douai, où il subit l'amputation de trois doigts.

Un dépôt d'obus asphyxiants est en feu dans l'Allier

Moulins, 26 mai. — Aujourd'hui vers 11 heures, le feu s'est déclaré dans un dépôt d'obus asphyxiants à La Ferté Hauteville. Sept hangars ont été détruits. On ignore encore s'il y a des victimes.

Les Fêtes Lilloises de la Renaissance

Le détail du Programme

Chaque jour davantage, des précieuses nouvelles nous arrivent sur les grandes fêtes de la Renaissance, qui attireront à Lille des foules de visiteurs, venus de tous les points des départements du Nord et du Pas-de-Calais, et le développement du Festival, qui contribuera à la Renaissance de nos régions ».

Le groupe de l'École Baggio

Ce groupe fera partie de la section des Ecoles. Ecole professionnelle par excellence l'École Baggio devra se développer. Le char qui figurera aux fêtes de la Renaissance a été conçu et construit par les élèves de cette école, sous la direction de M. Durand, ingénieur en chef des travaux et des contramaitres.

Il aura 5 mètres de long et 4 mètres 80 de haut. Le thème en est le suivant : « L'Évolution et le développement du Travail, qui contribuera à la Renaissance de nos régions ».

En tête du char, le dessinateur qui con-

DERNIERE HEURE

Au Congrès des Coopératives

DES DÉCISIONS

Marseille, 26 mai. — Dans sa séance de cet après-midi, le Congrès national de la Fédération des Coopératives a adopté les conclusions du rapport de M. Gaston Lévy sur la crise économique et les coopératives.

La résolution votée recommande aux sociétés de rester groupées dans la Fédération et d'unir leurs efforts en vue des achats en commun.

Est également adoptée la conclusion du rapport de Poisson, sur la représentation des services publics et monopoles.

Malgré l'opposition de Heuriet, des coopératives communistes qui avaient demandé la socialisation, le congrès a également adopté un vœu tendant à la généralisation de l'institution des colonies de vacances et de la mise à l'étude de la création d'une maison de retraite pour les vieillards.

Il a été procédé ensuite au renouvellement du tiers du Comité central.

M. Clément, Lebon, Saillun, de la région parisiennaise; Fauconnet et Gaillard, de Paris; Berland, Limoges; Chlusseg, Grenoble; Svob, Nantes; Cayol, Marseille; Foucaud, Lille; Terrien, Bordeaux; Daudé, Bancel, Afrique du Nord.

ROUBAIX

REDACTION : 39, rue Faverre. Tél. 951
DEPOT CENTRAL : 12, rue du Bassin

Elections Cantonales

LES RÉSULTATS DÉFINITIFS

Le vendredi 26 mai, à 14 heures, il a été procédé à l'Hôtel de ville de Roubaix, au dépouillement des votes des électeurs. Ces votes ont été comptés et les résultats proclamés dimanche dernier :

Conseil Général — Canton Ouest. — Inscrits 11.073; votants, 8.739; suffrages exprimés, 8.500 — Ont obtenu : LEBAS, 4.477 voix; MOTTE, 4.023; voix diverses, 23; le citoyen LEBAS est élu.

Conseil d'Arrondissement. — Canton Est. — Inscrits, 11.983; votants, 11.728; suffrages exprimés, 11.420. — Ont obtenu : WATREMEZ, 6.328 voix; BEAUSIRE, 5.092; voix diverses, 23. Le citoyen WATREMEZ est élu.

Que de maladies évitent les gros mangeurs et ceux qui ont des emplois sédentaires, s'ils avaient soin de prendre de temps en temps un GRAIN DE VALS laxatif, dépuratif, avant le repas du soir. 378-6

LES FUNÉRAILLES DES SOLDATS MORTS POUR LA FRANCE

Vendredi, à 2 h. 30, ont été célébrées les funérailles de soldats morts pour la France et dont les corps ont été ramenés des cimetières du front.

Deux à deux les cercueils furent placés sur les corbillards et dans l'ordre suivant : Arthur Dhacens, caporal au 106 R. I., croix de guerre, rue de la Basse-Masure; Georges Lioré, sergent mitrailleur au 175e R. I. décoré de 16 médailles militaires et de la croix de guerre avec étoile d'argent, 1, rue Germain-Pilon.

Pierre Cousseau, soldat, 42e R. A. C. méd. milit., croix de guerre, rue Grétry, 50; Fernand Descamps, soldat, 366e R. I. méd. milit., croix de guerre, rue du Pile, 20; Henri Danneels, soldat, 276e R. I., méd. milit., croix de guerre, rue du Pile, 91; Henri Beltrameux, soldat, 8e R. I., méd. milit., croix de guerre, rue Guizot, 3; Albert Degand, sergent, 162e R. I., méd. milit., croix de guerre, 33, rue de Rome; Paul Delbergue, adjudant, 56e bat. chass. à pied, méd. milit., croix de guerre, boulevard d'Armentières, 8;

J.-B. Ballard, soldat, 40e R. I., méd. milit., croix de guerre, rue de la Perche, cour Briet 38;

Edouard Decellewaert, soldat, 6e cuir. méd. milit., croix de guerre, rue de Wasquehal, 92;

Maurice Bechelet, soldat 43e R. I., méd. milit., croix de guerre, rue de Leers, cour Tiberghien, 4;

Victor Descheemacker, soldat, 351e R. I., rue Pelletier, 60;

Oscar Cornille, sergent, 1er zouaves, rue de la Vigne, cour Delattre, 12;

Gustave Delaplace, soldat, 162e R. I., méd. milit., croix de guerre, rue de la Basse-Masure, 18, cité Vandamme;

Louis Delcuisse, soldat au 46e R. I., méd. milit., croix de guerre, rue de la Perche, cour Saint-Pierre, 3;

Jules Debarge, soldat au 10e génie, méd. milit., croix de guerre, rue d'Avelghem, 111;

Adolphe Dujardin, soldat au 351e R. I., rue de Blanchemont, cour Parent, 9;

Toussaint-Delattre, soldat au 351e R. I., méd. milit., croix de guerre, rue d'Henri, 47;

Désiré Chabot, soldat au 386e R. I., méd. milit., croix de guerre, rue Bascourt, 3;

Théodore Buysens, soldat au 151e R. I., méd. milit., croix de guerre;

Pierre Boucher, soldat au 106e R. A. L., méd. milit., croix de guerre.

Le drapeau des Mutilés, Réformés; des Combattants et les anciens sous-officiers français étaient entourés des délégations. Le commandant Delvalle a prononcé, au cimetière, le discours d'usage.

Il y a des quantités de moyens de se désolater. Il n'en existe qu'un pour calmer sa soif, c'est de boire La Craonnaise, le rafraîchissant idéal, à base d'eau et de citron. Distillerie Craonnaise, 3388, Roubaix.

RETOUR DU FRONT

Hier, sont arrivés en gare de Roubaix, dix-neuf corps de soldats morts pour la Patrie.

La reconnaissance des corps a été faite par M. Thérin Henri, adjoint au maire, accompagné de M. Richard, commissaire de Police du 1er arrondissement. Les corps ont été transportés ensuite au dépôt de la rue Isabeau de Roubaix, par les soins de la compagnie des sapeurs-pompier de Roubaix.

Ci-après la liste des corps arrivés :

Ghlot Alphonse, civil; Ghlot Yvonne, civil; Gustin Eugène-Ernest, civil; Lerouge Nestor-Ferdinand, civil; Millescamp Philomène, née Caron, civil; Polet Emile, civil; Thierry Emile, civil.

Dunchelet Théophile, soldat au 162e R. I.; Heldenger Sylvain, caporal-fourrier au 4e T. I.; Hennebicque Désiré-Joseph soldat au 366e R. I.; Knoff Eugène, soldat au 162e R. I.; Legrand Henri-Gustave, soldat au 166e R. I.; Leplat Camille, caporal au 162e R. I.; Lerouge Henri, soldat au 234e R. I.; Lesrusses Victor-Ildore, caporal au 351e R. I.; Lorthois Désiré, soldat au 366e R. I.; Meunier Achille, caporal au 162e R. I.; Noff Charles, soldat au 162e R. I.; Parmentier Paul, soldat au 351e R. I.; Soyas Albert, soldat au 351e R. I.; Schamp Emile soldat au 351e R. I.; Sluyts Alexandre soldat au 151e R. I.; Vanderaspolden Achille-Louis soldat au 351e R. I.; Vergaert Gérard caporal au 162e R. I.; Vanhamme Alfred-Joseph, soldat au 41e R. A.; Vreul Georges-Gustave, soldat au 151e R. I.

COUPURES GRAVES

En nettoyant ses vitres, une ménagère de Wasquehal, Mme Masse Simon, 56 ans, demeurant rue Christophe-Colomb, 56, s'est coupée gravement à l'avant-bras gauche; des lésions ont été constatées. Elle a été conduite à la Fraternité.

UN IVROGNE BRUTAL

Mme Corman-Renkan, ménagère, rue de Tourcoing 48, a porté plainte contre le sieur Eugène Vanonste, demeurant rue Jacquart, Vanonste, étant ivre, a causé chez Mme Corman, pour 300 francs de dégâts, en brisant une porte, une fenêtre et divers objets. L'enquête se poursuit.

TRAMWAY ET VOITURE

A peu de distance de la rue de la Conférence, une voiture chargée est entrée en collision avec le tramway B se dirigeant vers Wattehoux, leudi dans la soirée.

M. Gustave Jollie, négociant en cuir, demeurant rue Carnot, 58, à Wattehoux; Charles Vanhessche, 48 ans, rue du Tilleul, Impasse St-Louis, 20, et Mme Hermance Nulin, em ployée, demeurant rue Busey, 3, à Herseux, ont été légèrement blessés.

LES FUNÉRAILLES DE Me Ve Hippolyte LEBAS

Nous rappelons que c'est aujourd'hui 50 médailles qu'auront lieu à Roubaix, les funérailles de Mme Ve Hippolyte Lebas, mère du citoyen J.-B. Lebas, député-maire. L'Assemblée se fera à la maison mortuaire, 5, rue Meissonier, près de la Place du Travail.

Nous prions le citoyen Lebas et sa famille de recevoir, dans ces douloureuses circonstances, l'expression de nos très sincères condoléances.

LES CONFÉRENCES SUR L'INDUSTRIE TEXTILE

La conférence faite le 21 mai par M. Vandamme, sur les « Machines de préparation de tissage » marque une étape de plus dans la voie d'enseignement post-social professionnel entreprise par le Groupe.

Une centaine d'auditeurs avaient répondu à l'invitation qui leur avait été adressée par le Groupe. M. Vandamme refit l'histoire des machines de préparation de tissage et donna le détail et les raisons des modifications qui ont été portées successivement dans leur fonctionnement.

Des croquis précis et nets permirent aux auditeurs de suivre avec le plus vif intérêt les explications du conférencier.

A l'issue de la conférence, le président du Groupe tissage remercia chaleureusement M. Vandamme de l'excellent enseignement qu'il venait de donner à l'assemblée. M. Vandamme répondant aux éloges qui venaient de lui être adressés, donna quelques mots une nouvelle assurance de l'intérêt qu'il porte à notre belle Ecole.

CONCERTS PUBLICS D'ETE

Un concert public sera donné au Parc de Barbutet le dimanche 28 mai, de 16 h. 30 à 18 h. 30, par la Société « L'Harmonie du Moulin ».

L'ORIENTATION PROFESSIONNELLE

Une conférence sur « l'Orientation Professionnelle de la jeunesse » sera donnée le lundi 29 mai, à 18 heures précises, sous la présidence du Docteur Dupré, adjoint au maire, salle Pien

FEUILLETON DU 26 MAI. — N° 10

SANG MAUDIT

par ELY MONTCLERC

PREMIERE PARTIE

Elle serait morte, foudroyée du coup, en apprenant ma situation. D'ailleurs, j'étais résolu à lutter fermement, à conjurer le sort... Il n'a fallu rien moins que l'accident survenu à ma femme pour m'inspirer de nouvelles résolutions que je crois beaucoup plus sages.

En lui-même, l'usage peut-être tout perdu, tandis qu'à présent je suis sûr de me tirer honorablement d'affaire.

On ne gardera que deux domestiques, une cuisinière, une femme de chambre et aussi ce vieux Joseph qui serait trop malheureux de nous quitter.

Il soignera l'unique cheval que je veux conserver, et conduira le landau, dont nous aurons besoin à cause de votre tante. Cette voiture servira aussi bien à l'été qu'à l'hiver. Seulement, mes filles, ne vous adressez aucune recommandation des plus importantes.

Ma femme doit ignorer jusqu'à la fin le changement survenu dans notre position. Pour elle tout le luxe possible, pour nous la plus grande simplicité, la gêne même s'il le faut. Qu'elle me croie du moins heureux au point de vue matériel.

</